



**B O A R D O F S T U D I E S**  
NEW SOUTH WALES

**HIGHER SCHOOL CERTIFICATE EXAMINATION**

**2000**

**INDONESIAN**  
3 UNIT (ADDITIONAL)  
**LISTENING SKILLS**

**TRANSCRIPT**

**ITEM 1**

Jumlah penduduk Indonesia sekitar 200 juta jiwa saat ini dan setiap tahun terjadi pertambahan tiga juta jiwa. Hal ini juga akan memperbesar tekanan penduduk terhadap sumber daya alam.

**ITEM 2**

Masyarakat desa mulai memanfaatkan jasa perbankan. Karena bank merupakan lembaga baru untuk mereka, mereka dianjurkan agar menabung di bank yang sehat. Sebaiknya mereka tidak tertipu oleh penampilan gedungnya. Sebenarnya sering kali bank dengan gedung mewah belum pasti menjamin keamanan bank itu.

**ITEM 3**

Ada yang berpendapat bahwa pencemaran udara di Jakarta terutama disebabkan oleh gas-gas beracun dari pabrik. Tetapi sebenarnya, asap kendaraan bermotorlah yang menjadi penyebab utamanya. Jika tidak diatasi secepat mungkin, diramalkan kesehatan penduduk Jakarta akan benar-benar terancam.

**ITEM 4**

Diperkirakan jutaan rakyat Indonesia masih berada di bawah garis kemiskinan. Marilah kita membantu meringankan penderitaan jutaan saudara kita. Berikan sumbangan Anda lewat Komite Aksi Pelayanan Masyarakat.

**ITEM 5**

Dalam masa reformasi, pemerintah Indonesia melakukan banyak perubahan. Contohnya, mereka memisahkan polisi dari Angkatan Bersenjata Republik Indonesia atau ABRI. Juga ABRI sendiri sekarang disebut TNI (Tentara Nasional Indonesia). Tujuan utama perubahan ini adalah untuk memperjelas peranan polisi sebagai penegak hukum dan tentara sebagai aparat pertahanan negara.

**ITEM 6**

Australia merupakan salah satu negara tujuan para pelajar Indonesia untuk studi di luar negeri. Selain letaknya, ada beberapa faktor pendorong lain. Pertama, adanya program pemerintah untuk mempersiapkan mereka masuk ke universitas. Kedua, belajar di Australia tidak terlalu banyak memakan biaya. Dan ketiga, iklim Australia yang lebih ramah daripada negara barat lain.

**ITEM 7**

Walaupun sering dikatakan bahwa wanita berkemampuan sama dengan pria, tetapi dalam kenyataannya, kesempatan wanita jauh lebih terbatas. Misalnya, dalam bidang pekerjaan wanita tidak diberi kesempatan yang sama untuk kenaikan pangkat. Juga, sering wanita 'diarahkan' pada bidang kerja yang berkaitan dengan sifat kewanitaannya.

**ITEM 8**

Mirna Basuki seorang penyuluh Keluarga Berencana. Dia sering berkunjung ke daerah pedesaan untuk meningkatkan kesadaran wanita muda tentang pentingnya menunda usia melahirkan anak pertama. Pekerjaan ini lebih dibutuhkan di pedesaan karena dibandingkan dengan wanita kota, lebih banyak wanita desa melahirkan anak pertama sebelum mereka berumur 18.

**ITEM 9**

Pemerintah Indonesia menyatakan lima agama sebagai agama resmi. Dari hasil penelitian, keputusan tersebut ternyata membawa dampak negatif. Kepercayaan asli suku-suku tertentu semakin merosot pengaruhnya. Misalnya, upacara-upacara keagamaan mereka perlahan-lahan mulai dilupakan. Bukan itu saja, tradisi meneruskan ajaran keagamaan secara lisan mulai tidak dilakukan lagi.